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Конференция ветеранов
22 сентября в зале заседаний районной администрации состоялась 

отчетно-выборная конференция районного Совета ветеранов войны и 
труда. В её работе приняли участие глава района Семенов С.А, специа-
листы Пенсионного фонда, центра социальной поддержки населения. 

С отчетным докладом о проделанной работе совета за пять лет выступила пред-
седатель районного Совета ветеранов войны и труда Карбаинова Л.И. Она дала 
анализ работы первичных ветеранских организаций, а также доложила, как пре-
зидиум районного Совета ветеранов войны и труда совместно с администрацией 
района, с главами сельских поселений и специалистами центра социальной под-
держки населения решали жилищные вопросы участников Великой Отечествен-
ной войны, вдов погибших, умерших участников Великой Отечественной войны. 

1 октября – 
День пожилого человека

ЗДОРОВЬЯ ВАМ 
И БЛАГОПОЛУЧИЯ

Уважаемые ветераны, пенсионеры! 
Поздравляю вас с Днем пожилого че-
ловека. Желаю вам крепкого здоровья, 
благополучия, уважения близких!

Для вашего сведения, согласно при-
нятому распоряжению № 183 от 16 
сентября 2010 года о проведении меж-
дународного Дня пожилого человека 
намечены следующие мероприятия:

1. ПРОВЕДЕНИЕ МЕСЯЧНИКА ОТКРЫ-
ТЫХ ДВЕРЕЙ в лечебно-профилактических 
учреждениях для ветеранов войны, труда, 
пенсионеров с привлечением всех специа-
листов ЦРБ - с 20 сентября по 21 октября.

2. ПРОВЕДЕНИЕ ВО ВСЕХ ЛЕЧЕБНО-
ПРОФИЛАКТИЧЕСКИХ УЧРЕЖДЕНИЯХ 
РАЙОНА МЕСЯЧНИКА ПО ДИСПАНСЕ-
РИЗАЦИИ ПОЖИЛЫХ ЛЮДЕЙ с привлече-
нием  узких специалистов и вспомогатель-
ных служб  (функциональной диагностики, 
лабораторий и других методов обследова-
ния) для осмотра лиц пожилого возраста 
ЦРБ - с 20 сентября по 21 октября.

3. ПРОВЕДЕНИЕ ОСМОТРОВ И ЛЕ-
ЧЕНИЕ ПРЕСТАРЕЛЫХ НЕТРАНСПОР-
ТАБЕЛЬНЫХ ГРАЖДАН НА ДОМУ с про-

ведением необходимых обследований 
(ЭКГ, ОАК, ОАМ и т.д.) - с 20 сентября по 
21 октября.

4. ПРОВЕДЕНИЕ ДНЯ ПОЖИЛЫХ ЛЮ-
ДЕЙ В ПОЛИКЛИНИКЕ ЦРБ и организация 
медицинского обслуживания пожилых лю-
дей на дому в отдельных селах передвиж-
ными бригадами:

с. Турунтаево – 29 сентября;
с. Турка – 21 октября;
с. Ильинка – 12 октября;
с. Татаурово – 16 октября.
5. Организовать ПРОВЕДЕНИЕ АМБУ-

ЛАТОРНОГО ПРИЕМА ветеранов войны, 
труда вне очереди - с 20 сентября по 21 
октября.

6. Продолжить работу аптечных пунктов 
для обслуживания и обеспечения пожи-
лых людей лекарственными препаратами 
первой необходимости и изделиями меди-
цинского назначения - аптеки района.

7. Организовать помощь одиноко про-
живающим  пожилым людям в проведении 
осенних работ по уборке урожая, террито-
рии - школы района.

8 Проведение культурно-массовых ме-
роприятий, посвященных Дню пожилого 
человека, - отдел культуры.

9. Рекомендовать руководителям пред-
приятий, организаций всех форм соб-
ственности поздравить своих пенсионеров 
с Днем пожилого человека. 

Уважаемые пенсионеры, обратите вни-
мание на вышеуказанные пункты.

Л. КАРБАИНОВА, председатель 
районного совета ветеранов 

НА ТЕРРИТОРИИ РАЙОНА в настоя-
щее время проживают 7686 пенсионеров, 
в том числе 58 участников Великой Отече-
ственной войны, 687 участников трудово-
го фронта, 5 женщин-участников Великой 
Отечественной войны, 4 вдовы,  мужья 
которых погибли на полях сражений, 3108 
ветеранов труда, 154 ветерана боевых 
действий.  

На рассмотрение президиума, как отме-
тила докладчик, выносились  социально-
значимые  вопросы, касающиеся улучшения 
медицинского обслуживания, обеспечения 
лекарственными средствами, оказания ка-
чественных жилищно-коммунальных услуг, 
адресной материальной помощи одиноко 
проживающим гражданам, малообеспе-
ченным пенсионерам и другие. 

По федеральной программе «Авто-
транспорт» в 2007-2008 годы в районе 13 
участников Великой Отечественной войны 
получили автомашины «Жигули», 4 чело-
века - денежную компенсацию в размере  
ста тысячи рублей. В рамках мероприятий 
по обеспечению жильем участников Вели-
кой Отечественной войны, вдов погибших, 
нуждающихся в улучшении жилищных 
условий совместно со специалистами цен-
тра социальной защиты населения, пред-
ставителями сельских поселений, членами 
президиума районного совета был прове-
ден подворный опрос-обход «Как живешь, 
ветеран», а также обследование ветхого 
жилья. В настоящее время получили жи-
лищный сертификат 48 человек, в том 
числе 21 участник Великой Отечественной 
войны. 

На условиях софинансирования были 
выделены денежные средства 120 граж-
данам, всего 1 млн. 800 тысяч рублей на 
ремонт ветхого жилья. Завершая отчетный 
доклад, Л.И. Карбаинова отметила, что 
многие вопросы  решались положительно 
благодаря поддержке главы района С.А. 
Семенова, руководителя районной адми-
нистрации Г.Ю. Галичкина  Чуткость и вза-
имопонимание с их стороны способствова-
ли улучшению работы районного Совета 
ветеранов войны и труда, повышению его 
авторитета. 

После обсуждения отчетного доклада 
конференция избрала открытым голосо-
ванием новый состав районного совета и 
президиум, а также делегатов на респу-
бликанскую конференцию. Председателем 
районного совета ветеранов войны и труда 
вновь избрана Л.И. Карбаинова. 

В завершение конференции выступил 
глава района С.А. Семенов.  В своем вы-
ступлении он отметил: «Ветераны  - осо-
бый  социальный слой общества, который 
составляет почти треть населения района. 
Ветеранов по праву называют совестью 
нации, кладезью мудрости и бесценного 
жизненного опыта. Мы с пониманием от-
носимся к старшему поколению. Поэтому 
ваш голос,  мнение и смелая критика очень 
важны, и мы должны к ним внимательно 
прислушиваться. Вы не оторваны от ре-
альной жизни, я рад, что вы активно при-
нимаете участие в воспитании подрастаю-
щего поколения, вносите лепту в развитие 
патриотического движения в районе».  

Николай ЮРЧИК.  

Районный форум 
молодых педагогов

Ключевой фигурой современной школы, как и 
во все времена, является учитель, поскольку ка-
чество образования не может быть выше качества 
работающих в нем педагогов. Государственным 
приоритетом при повышении статуса учителя 
становится формирование новой генерации спе-
циалистов системы образования как новой обще-
ственной и профессиональной элиты.

24 сентября 2010 года на базе Гремячинской шко-
лы состоялся районный форум молодых педаго-
гов «Учитель новой школы: проблемы становле-
ния, профессионального роста и творческого раз-
вития», посвященный Году учителя в Российской 
Федерации. В состав делегаций вошли молодые 
педагоги со стажем работы до 5 лет. Всего в работе 
форума приняли участие 30 человек. В последние 
годы наметилась положительная тенденция к уве-
личению количества молодых учителей в районе. 
Все больше выпускников педагогических ВУЗов и 
ССУЗов выбирают работу в сельской школе.

На открытии мероприятия начальник отдела по де-
лам молодежи, физической культуры и спорта район-
ной администрации С.Г. Брыков приветствовал деле-
гатов от имени главы района и поздравил с наступаю-
щим Днем учителя. 

На форуме молодые педагоги приняли положение 
о Клубе молодого учителя, избрали председателя и 
постоянно действующий Совет. Участники посетили 
открытые уроки педагогов Гремячинской школы, вне-
классное мероприятие по краеведению, которое за-
вершилось экскурсией по селу, на Байкал. Судя по 
отзывам, работа старших коллег получила высокую 
оценку от молодежи. 

В завершение мероприятия был принят проект ре-
золюции форума молодых педагогов. В частности, для 
развития профессиональной компетентности, прояв-
ления активной гражданской позиции молодого педа-
гога участники форума рекомендовали: 

- ежегодно проводить совещания директоров обра-
зовательных учреждений с Советом молодых педаго-
гов по вопросам адаптации молодых педагогов;

- обеспечить дальнейшее развитие про-
фессионального конкурсного движения; 
- продолжить работу по развитию постоянно действую-
щей школы молодого педагога, привлечь к методиче-
ской работе инновационные образовательные учреж-
дения и лучших учителей - победителей профессио-
нальных конкурсов;

- активно вовлекать молодых педагогов в инноваци-
онную и исследовательскую деятельность образова-
тельного учреждения.

Хочется отметить отличную подготовку коллектива 
Гремячинской школы и выразить огромную благодар-
ность за высокий уровень проведения мероприятия.

С. БАЕВА, зав. РМК.

Короткой строкой

На еженедельном  совещании  
при главе района

По информации Р.А. Киселева, начальника милиции общественной безопасности • 
Прибайкальского РОВД,  с 20 по 26 сентября по району было зарегистрировано 7 краж 
чужого имущества, 13 фактов незаконного вылова омуля в период нереста,  1 факт 
грабежа, 7 фактов поднятия трупа без признаков насильственной смерти, 2 факта изъятия 
наркотиков,  3 факта добровольной  сдачи оружия.

Как проинформировал А.Т. Мацкевич, главный врач ЦРБ,   произведен ремонт • 
лечебной амбулатории в с. Гремячинск. В настоящее время Центральная районная 

больница готовится  к мероприятиям  по диспансеризации населения.
В районе идет подготовка к праздничным мероприятиям, посвященным Дню Учителя. 8 октября • 

состоится торжественное чествование ветеранов педагогического труда и педагогических династий района.
25 сентября состоялись спортивные соревнования по бегу среди школьников, приуроченные к • 

традиционному  всероссийскому  Кроссу нации. В пробеге приняли участие около 230 учащихся. В соревнованиях  
приняли участие все школы района, кроме Горячинской и Гремячинской.

Жилищно-коммунальные хозяйства района начали отопительный сезон, из 12 котельных пока запущены • 
11. Температурный режим, по информации И.Я. Лебедева, начальника отдела строительства и муниципального 
хозяйства Прибайкальской районной администрации, на всех объектах удовлетворительный.

Цены на продукты  проверит «Народный контроль»
В Бурятии 10 сентября  стартовал  проект партии  «Единая Россия» «Народный контроль». Его цель 

- обеспечить защиту  граждан  от необоснованного роста цен на продукты,  не допустить ажиотажного 
спроса на товары из базовой потребительской корзины – муки, гречки, сахара и других.

В составе групп «Народного контроля» - члены Союза пенсионеров республики, Бурятской ассоциации защиты 
прав потребителей и «молодогвардейцы». «Общественники  1-2 раза в неделю  фиксируют  цены на  важнейшие  
продукты  питания, как в  крупных сетевых продовольственных магазинах, так и в небольших, расположенных  в 
шаговой доступности,  - сказал координатор проекта по Бурятии, член фракции «Единая Россия»  в Народном 
Хурале Зоригто Цыбикмитов. - В случае, если при следующей проверке будет обнаружено повышение цены,  
мы дадим «сигнал» в соответствующие инстанции, которые и проверят обоснованность  этого повышения.  Ин-
формация о результатах проверок будет оперативно размещаться в республиканских СМИ и нашем сайте  www.
edinrosbur.ru».

По словам координатора «Народного контроля»,  сигналы о повышении цен  партийцы принимают и от граждан 
по  «горячей линии» (3012)216260 (региональная общественная приемная   председателя партии «Единая Рос-
сия» В. Путина). «Звонки  в приемную Путина стали поступать сразу, как только в республиканских СМИ прошла 
информация о «Народном контроле», - сказал  Цыбикмитов. - Нам звонили даже из Закаменска. Людей очень 
волнует рост цен. И мы  будем держать  его на контроле».  

Добавим, что «Народный контроль» также  работает  в  Прибайкальском районе. 

В Бурятии могут 
появиться лжепереписчики

Бурятстат сообщает, что опрос населения и за-
полнение переписных листов Всероссийской пере-
писи населения 2010 года будет проводиться толь-
ко с 14 по 25 октября 2010 года.

С 26 по 29 октября будет организовано проведение 
выборочного контрольного обхода помещений. И если 
кто-то до этого и после этого времени придёт к Вам 
«переписывать», необходимо срочно обратиться в ми-
лицию - это лжепереписчики.

Переписчик будет иметь соответственную экипиров-
ку: специальный синий портфель с надписью «Феде-
ральная служба государственной статистики», шарф 
синего цвета, фонарик, свисток, специальное удосто-
верение, которое имеет высокую степень защиты от 
подделок и действительно при предъявлении паспорта 
и только в период с 8 по 29 октября 2010 года.

С 5 сентября 2010 года начал работу федераль-
ный CALL-центр - «горячая линия» с федеральным 
номером 8-800-200-14-25, а также телефон горячей 
службы Бурятстата: 22-24-12 и 22-37-39.

В. ЕРМАКОВА, 
уполномоченный по ВПИ 2010 г.

Общественная приемная Путина
Четверть обращений, поступающих в общественную приемную Владимира Путина в Бурятии, реша-

ется положительно. Такова статистика, предоставленная пресс-службой премьер-министра. Предложен-
ные населением вопросы рассматривают помощники депутатов Государственной Думы, членов Совета 
Федерации. Кроме этого, создан депутатский центр, в нем ведут прием депутаты Госдумы, Народного 
Хурала. Всего за два года работы в приемную Путина поступило порядка 3 тыс. обращений. В основном, 
это обращения от жителей города Улан-Удэ, однако, и в районах теперь есть возможность обратиться к 
премьеру  с наболевшим. 

В Прибайкальском районе общественная приемная, в состав которой вошли представители политической 
партии «Единая Россия», зам. руководителя приемной Наталья Гладкова, депутат Народного Хурала Михаил 
Кравченко, а также руководитель Прибайкальской администрации Геннадий Галичкин, работала 23 сентября в 
Таловской библиотеке. Людей, пришедших на прием, волновали в большей степени вопросы ЖКХ и местного 
самоуправления.  

.

Готовимся к юбилею
27 сентября  состоялось очередное заседание 

организационного комитета по празднованию 
70-летия Прибайкальского района. Дата  
проведения торжественных мероприятий 
определена на 10 декабря.  

Оргкомитет рассмотрел вопрос о выпуске 
подарочного издания  книги о Прибайкалье (работу по 
дизайну и печати ведет республиканское региональное 
представительство агенства «КП» и газеты 

«Коммерсант- Восточная Сибирь» в РБ, журнал «Байкал-
Гео»), выработал ряд рекомендаций  руководителям 
учреждений и главам поселений района. В рамках 
подготовки к юбилею ведётся основательный  ремонт 
районного МКДЦ, центральной площади с. Турунтаево. 
Готовится красочная стендовая выставка у здания 
районной администрации на месте бывшей галереи 
передовиков, рассказывающая о жизни района сегодня.  
Подготовка к проведению  масштабного праздника 
находится под личным контролем главы района С.А. 
Семёнова.


